

9月

きらきら

足利市立葉鹿小学校
第3学年だより
9月号
9月1日発行



2学期のスタートです!

長く楽しい夏休みが終わり、静かだった教室に子どもたちの元気な声に戻ってきました。久しぶりに会った子どもたちは、こんがり日焼けをし、夏休み中に充実していたことが伝わってくるような表情をしていました。

今日からいよいよ2学期がスタートします。2学期は、創立150周年記念運動会・交流集会・持久走記録会など子どもたちが主役となって活動する機会がたくさんあります。一つ一つの行事や毎日の学習の中で、子どもたちの力が十分発揮できるよう支援していきたいと思えます。

夏の疲れが出る時です。生活のリズムを取り戻し、元気に2学期のスタートを切れるよう、「早寝、早起き、朝ご飯」を合い言葉に、健康管理をよろしくお願いいたします。



学習予定



- 国語**
 - ローマ字・ちいちゃんのかげおくり
 - 山小屋で三日間すごすなら
 - 社会**
 - 農家の仕事のくふう
 - 算数**
 - 10000より大きい数
 - 円と球
 - 理科**
 - こん虫のかんさつ
 - 植物の一生
 - 音楽**
 - せんりつのとくちょうを感じ取ろう
 - 図工**
 - ソーラン節のはっぴ作り
 - 光サンドイッチ
 - あみあみ大きくせん
 - 体育**
 - かけっこ、小型ハードル走
 - 表現運動
 - 道徳**
 - ほかの国のことを知ろう
 - 温かい心を大切に
 - 総合**
 - わたしたちのまち
- 葉鹿町

9月の生活目標

めあてにむけて

進んで取り組もう

現金集金日 9月7日(木)

5000円

ご確認をお願いします。

お願い

○植木鉢は、種が取り終わりましたら、ご家庭でお使いください。

お知らせ

○教育相談ではお世話になりました。子どもたちのご家庭の様子をお聞きすることができました。今後の子どもたちの関わりや指導に生かしていきたいと思えます。ありがとうございました。

○13日(水)は就学時健康診断があります。給食を食べた後、全学年12時40分下校となります。

ふれあい人権教育コーナー

1学期末に人権に関する作文を書き、書いた作文を読ませていただきました。友達との関わりの中で感じたこと、インターネット上での誹謗中傷について、世界の子どもたちに目を向けたものなどが取り上げられていました。物事をより多くの方向から考え、一人一人が人権について考えを深めていることを感じました。近日中に、お子さんを通してご家庭に作文をお渡しします。お読みいただき、ご家庭でも人権について話し合ったり考えたりするよい機会となればと思えます。添付する用紙にご意見、ご感想をお寄せください。

